



Thorsten Frei nominiert Leon Luca Theise aus Mönchweiler für USA-Austausch

Berlin, 26.01.2021

Thorsten Frei MdB

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-73972
Fax: +49 30 227-76972

Wahlkreisbüro:

Justinus-Kerner-Straße 5
78048 Villingen-Schwenningen
Telefon: +49 7721 99 535 44
Fax: +49 7721 99 535 45

thorsten.frei@bundestag.de
www.thorsten-frei.de

Die Vorfreude ist riesengroß, nachdem Thorsten Frei aus einer sehr guten Bewerberrunde Luca Leon Theise aus Mönchweiler für ein einjähriges Stipendium in den USA ausgewählt hatte. In einem Vorentscheid des organisierenden Partnership International e.V. war Theise mit der besten Bewertung eingereicht worden, was für den CDU-Bundestagsabgeordneten letztlich auch den Ausschlag für seine Wahl gegeben hatte. Das Jahr in Amerika wird dem 16-jährigen Schüler des Thomas-Strittmatter-Gymnasiums in St. Georgen über das Parlamentarische Patenschafts-Programm (PPP) des Deutschen Bundestags und des US-Kongresses ermöglicht, für das direkt gewählte Bundestagsabgeordnete jährlich einen Stipendiaten aus ihrem Wahlkreis auswählen dürfen.

Im September soll die Reise losgehen. „Ich hoffe natürlich, dass sich bis dahin unser Leben durch die jetzt angelaufenen Impfungen gegen Corona weitgehend normalisiert haben wird und Reisen dieser Art wieder möglich werden“, sagte Thorsten Frei. Leider habe der PPP-Austausch im vergangenen Jahr ausfallen musste.

Als Junior-Botschafter wolle er einerseits sein Heimatland in den USA gut vertreten, andererseits sich selbst weiterentwickeln: „Ich hatte über die Schule schon einmal die Möglichkeit für vier Wochen nach Kenia zu reisen. Dieses Erlebnis hat mich in Bezug auf mein Weltdenken und das Miteinander verschiedener Kulturen positiv beeinflusst. Ähnliches erwarte ich mir vom Aufenthalt in Amerika.“

Die Chance auf ein Jahr USA hatte Leon Luca Theise im PPP-Programm gesehen. Nach der Bewerbung im September wurde er zu einem Auswahlverfahren (über Video) eingeladen, in dem die Eignung der Jugendlichen von Partnership International geprüft wurde. „PPP ist ein besonderes Programm, das es nur zwischen dem Deutschen Bundestag und dem US-Kongress in dieser Form gibt. Alle Teilnehmer haben dabei als Botschafter des eigenen Landes eine wichtige Funktion. Mit dem Programm soll auch die große Freundschaft zu unserem wichtigsten Verbündeten unterstrichen werden“, sagt Thorsten Frei und wünscht Luca Leon Theise ein unvergessliches Jahr in den USA.



Das Parlamentarische Patenschafts-Programm des Bundestags

Der Deutsche Bundestag vergibt Stipendien für ein Austauschjahr in den USA an Schülerinnen und Schüler und junge Berufstätige. In jedem Wahlkreis wird ein Vollstipendium vergeben. Bewerben können sich Schüler im Alter von 15 bis 17 sowie junge Berufstätige bis zu 24 Jahren. Die Schüler besuchen in den USA eine High School, die Berufstätigen ein Community College oder eine vergleichbare Einrichtung und absolvieren anschließend ein Praktikum in einem amerikanischen Betrieb. Die Stipendiaten wohnen üblicherweise in Gastfamilien. Vorbereitet und betreut werden sie durch den gemeinnützigen Verein Partnership International e.V. Die Bewerbungsfrist für das 39. PPP 2022/23 beginnt voraussichtlich am 3. Mai. Mehr Informationen im Netz: www.bundestag.de/ppp.